

Le Trait d'Union

Pavillon Adolphe-Chapleau
70, rue Saint-Stanislas
Sainte-Thérèse (Québec) J7E 3M7
Téléphone : 450 433-5500

Pavillon Charles-Ducharme
66, rue Saint-Stanislas
Sainte-Thérèse (Québec) J7E 3M7
Téléphone : 450 433-5505



NOVEMBRE
2019



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
28	29	30	31	* 1 Pédagogique (service de garde ouvert pour les enfants inscrits)
4	5	6	7	8
11	12	13	14	15
18 Les bulletins seront disponibles cette semaine sur le bureau virtuel. Nous vous enverrons un courriel pour vous aviser.	19	20	21 Rencontre parents-enseignants	* 22 Pédagogique (service de garde ouvert pour les enfants inscrits)
25 Rencontre du CÉ	26	27	28	29

Voici le lien pour le nouveau site web de l'école.
À consulter régulièrement pour connaître tout de la vie de l'école.

<https://trait-dunion.cssmi.qc.ca>

Rencontre parents-enseignants

Le premier bulletin sera disponible via le bureau virtuel de la CSSMI dans la semaine du 18 novembre. Une rencontre de parents aura également lieu durant cette même semaine, afin de faire le point sur le fonctionnement de votre enfant en classe ainsi que sur ses résultats depuis le début de l'année.

Vous recevrez sous peu la procédure afin de planifier un temps de rencontre avec l'enseignant(e) de votre enfant. Nous comptons sur votre présence.

Frais exigés aux parents

Un petit rappel pour ceux qui n'ont pas encore acquitté les frais exigés des parents ou ceux de surveillance des dîneurs. **Veillez faire parvenir votre paiement à l'école dès maintenant.** Merci de votre collaboration.

Conseil d'établissement

Les membres du Conseil d'établissement se réuniront le mercredi dès 19 h aux dates suivantes :

1. 25 novembre 2019
2. 22 janvier 2020
3. 26 février 2020
4. 18 mars 2020
5. 15 avril 2020
6. 13 mai 2020
7. 10 juin 2020

Modification de l'horaire de votre enfant au dîner et/ou au service de garde

Nous vous demandons votre collaboration afin **d'aviser directement le service de garde** de tous changements apportés à l'horaire habituel de votre enfant. Que ce soit une modification à propos du dîner ou du service de garde, merci de prendre quelques minutes pour prévenir madame **Mylène Constantineau au numéro suivant : 450 433-5505**. Ce petit plus fera une grande différence dans notre organisation !

Heure du retour au dîner

Si votre enfant dîne à l'extérieur de l'école, son retour sur la cour doit se faire à partir de 12 h 20.

Club des petits déjeuners

Parce que les bénévoles font une différence
905 déjeuners servis en octobre
Plus de 140 heures de bénévolat
17 bénévoles engagés
45 enfants au petit bedon rond et contents
Un gros merci aussi à Mme Mylène et Véronique pour leur support





Conseil d'élèves

Tout d'abord, afin de former le conseil d'élèves, il a fallu recruter des étudiants de la 3^e à la 6^e année incluant nos classes de soutien particulier. Ensuite, nous avons lancé la semaine d'élection du lundi 7 octobre au vendredi 11 octobre. Le tout s'est très bien déroulé sous forme de votes secrets dans chacune des dites classes. Enfin, le conseil d'élèves regroupe une équipe de 25 enfants motivés, impliqués et créatifs! Nous avons donc le vent dans les voiles pour mettre de la vie dans notre pétillante École du Trait-d'Union!

L'Halloween : une belle réussite!

Pour célébrer l'Halloween, nous avons mis en place plusieurs activités! Pour débiter la journée, il y avait une estimation à faire d'un nombre de bonbons dans une chaudière. En fait, il y a eu 4 classes gagnantes d'une chaudière remplie de 90 friandises. Ensuite, un défilé festif de costumes a eu lieu dans chaque pavillon; les sourires se multipliaient sur le visage de vos petits trésors costumés! Puis dans chaque classe un vote secret de costumes : un drôle, un original et un effrayant avait lieu dans le but de gagner un sac rempli de gourmandises. De plus, une fantastique histoire de montres a été composée et lue à l'interphone par Alyson Gratton (301) et Charlie Langlois-Buissières (302) pour le plus grand bonheur de nos oreilles. Afin d'égayer l'école, tous ont mis la main à la pâte pour décorer leur porte pour cette occasion; 3 d'entre elles se sont démarquées et ont remportées dans l'ordre la médaille d'or, d'argent et de bronze. Enfin, en après-midi, les classes visionnaient un film d'Halloween pour couronner cette journée bien réussie!

Merci à toute l'équipe et les élèves de votre précieuse implication sans laquelle tout ceci n'aurait pas été possible!

En terminant, suivez-nous car le conseil soulignera d'autres fêtes durant l'année scolaire!

À très bientôt!

Écrit par : Isabelle Nadeau

Enseignante en 3^e année



Vêtements de saison

Le temps froid faisant graduellement son apparition, il est important de vous assurer que votre enfant porte des vêtements appropriés pour faire face aux variations de température. Nous vous conseillons d'écrire le nom de votre enfant à l'intérieur des bottes et des habits de neige.

Opération sous zéro

Grâce au Centre communautaire Hochelaga et son programme « Opération sous zéro », plusieurs enfants de notre école ont eu la chance de recevoir un bel habit de neige tout neuf, tout chaud pour l'hiver qui arrive à grands pas. Nous tenons à remercier chaleureusement cet organisme.

Pédiculose

En cette période de l'année particulièrement, il est important de vérifier la tête des enfants chaque semaine. Cependant, si des personnes de leur entourage ont des poux, il faut alors vérifier la tête des enfants tous les jours. On doit rechercher les poux et les lentes, surtout derrière les oreilles et la nuque. Les lentes sont les œufs pondus par les poux : lorsqu'elles sont vivantes, les lentes ressemblent à des pellicules gonflées, luisantes, transparentes, et elles sont d'un blanc grisâtre. Elles sont accrochées aux cheveux, près de la racine, et sont très difficiles à enlever. Lorsqu'elles sont mortes, les lentes sont plus blanches et on les retrouve surtout à plus d'un centimètre du cuir chevelu.

L'enfant qui a des poux ou des lentes doit être traité avec un produit contre les poux. Dès la première application du produit, l'enfant peut retourner à l'école. Toutefois, on doit inspecter les têtes de toutes les personnes de la famille et des amis intimes, et traiter seulement ceux qui ont des poux ou des lentes.

Pour plus d'informations, nous vous invitons à lire le dépliant intitulé Poux... Poux... Poux... Tout savoir sur les poux de tête à l'adresse suivante : <http://publications.msss.gouv.qc.ca/acrobat/f/documentation/2014/14-276-01F.pdf>

Projet Force 4

UNE ÉCOLE QUI BOUGE AU PROFIT DE TA RÉUSSITE

FORCE 4

Thématique novembre : Gymnastique

- Parkour, accro gym et gymnastique seront présentés à l'école durant le mois de novembre. Agilité, force, souplesse et coordination devront être utilisées pour relever les défis.

Cross-country 11 octobre:

- Nous avons eu une superbe journée pour notre Cross-country annuel. Tous les élèves et plusieurs enseignants ont participé à cette belle course en plein air. Merci au IGA Daigle de Sainte-Thérèse d'avoir apporté des collations d'après course pour les participants.





- Activités midi:

Les activités midi sont débutées depuis le 14 octobre dernier. L'équipe-école se mobilise pour faire bouger les élèves à tous les jours. Merci d'encourager votre enfant et de lui permettre d'être actif au moins 60 minutes par jour.

Défi-Hébertisme

Afin de garder notre parc d'hébertisme actif, à chaque saison, il y aura un Défi-Hébertisme. Le 30 octobre dernier, nous avons vécu l'édition d'automne qui consistait à relever des défis mathématiques et athlétiques. La première partie académique contenait des questions de géométrie alors que la seconde demandait aux élèves d'exécuter des épreuves sur le parcours. Ce fut très amusant de concilier plaisir et apprentissage.

Seriez-vous capable de nous dire combien il y a d'angles droits sur cette photo?



Indigo/Lecture

Pour la première fois cette année, le 30 octobre a eu lieu l'activité *Allez hop on lit*. Cette activité-école a pour but de favoriser la coopération et la bienveillance entre les élèves, tout en partageant un moment de lecture agréable. C'est sous le thème de l'Halloween que les élèves ont pu, en équipe de 2, faire de la lecture à la lampe de poche dans le noir. Comme cette activité rassembleuse est un succès année après année, d'autres périodes thématiques sont prévues au calendrier.



Plan de lutte à l'intimidation et à la violence 2019-2020

Vous trouverez sur le site de l'école notre document sur l'évaluation de notre plan de lutte 2018-2019 ainsi que les pistes d'action qui sont envisagées pour cette année. Ce document a été présenté et adopté lors du premier Conseil d'établissement tenu le 23 octobre 2019.

Sortie des classes

Lors de la sortie des classes, nous demandons aux enfants de prendre l'escalier principal et de descendre jusqu'au trottoir avant de prendre leur autobus, d'aller rejoindre leur parent ou de prendre la direction de la maison à la marche. Dernièrement, nous avons remarqué que plusieurs parents attendent leur enfant sur le terrain de l'école. Lorsque ça se produit, les enfants vont évidemment les rejoindre. Ainsi, je vous demande d'aller attendre votre enfant sur le trottoir et de lui nommer qu'il doit descendre par les escaliers. Nous avons besoin de votre collaboration afin que la sortie se fasse de façon structurée et sécuritaire. Merci de votre collaboration.

Ça se passe en novembre

SEMAINE DES PROFESSIONNELLES ET PROFESSIONNELS DE L'ÉDUCATION

Du 18 au 22 novembre, profitez de cette Semaine pour témoigner votre appréciation aux personnes offrant des services d'aide aux élèves, de soutien pédagogique ou administratif. **Ce sont les bibliothécaires, les conseillers pédagogiques, les orthopédagogues, les psychologues, les psychoéducateurs, les conseillers en communication, et encore plus!** Ceux-ci contribuent à bâtir une génération d'élèves cultivés et bien préparés pour l'avenir. Ils font de l'école un milieu organisé, où il fait bon vivre et travailler!

Pour tous les détails sur cette semaine thématique : <http://www.fppe.qc.ca>

COMMUNICATION EN CAS D'URGENCE À LA CSSMI

Comment savoir si un établissement est ouvert ou fermé? Voici les six façons de savoir si un avis de fermeture est émis :

1. La page d'accueil du site web de la CSSMI www.cssmi.qc.ca
2. L'application mobile CSSMI* (disponible gratuitement sur *App Store* et *Google Play*. **Assurez-vous de choisir l'école de votre enfant dans les paramètres de l'application pour recevoir les alertes reliées à cet établissement.**)
3. L'infolettre Urgence neige (abonnez-vous sur le site web CSSMI, voir la page d'accueil)
4. Message téléphonique au 450 974-7000
5. Message téléphonique de chaque établissement
6. Les médias traditionnels. La CSSMI ne contrôle pas le message diffusé par les médias.

Pour consulter l'information complète : <https://bit.ly/2Owa8m7>

***IMPORTANT** - Les mises à jour effectuées sur votre téléphone mobile peuvent parfois désactiver les paramètres que vous avez choisis pour l'application CSSMI. Il est donc important de vérifier régulièrement vos paramètres afin de confirmer s'ils sont bien activés.



Sébastien Labbé
Directeur

